

PHILIP RATHGEN



J. Philip Rathgen est un journaliste et un vrai passionné de voitures de collection vivant à Zürich, en Suisse. En tant que PDG de Classic Driver – le plus important e-magazine international de voitures anciennes et de collection – il a trouvé le moyen de combiner parfaitement sa passion et son métier. En tant que véritable collectionneur, il s'intéresse aux automobiles anciennes ainsi qu'aux montres et aux cigares. Avec ses connaissances éclectiques, il siège en tant que jury lors de prestigieux concours organisés dans le monde entier tels que le Concorso d'Eleganza de Villa d'Este (Italie), Masterpieces & Styles (Allemagne), ou encore 21 Gun Salute (Inde). En outre, on voit souvent l'enthousiaste prendre la parole lors de tables rondes. Chantilly Arts & Elegance Richard Mille offrira sans nul doute à Philip l'occasion d'enrichir son expérience...

J. Philip Rathgen is a journalist and true enthusiast of vintage cars living in Zurich, Switzerland. In his role as CEO of Classic Driver – the leading international online magazine for classic and collector cars – he found a way to perfectly combine his passion with his profession. As a true collector he is interested in motoring memorabilia as well as watches and cigars. With his eclectic knowledge he serves as member of the Jury at prestigious concours events worldwide such as the Concorso d'Eleganza Villa d'Este (Italy), Masterpieces & Styles (Germany) or 21 Gun Salute (India). In addition the enthusiast is often seen speaker at panel discussion Chantilly Arts & Elegance Richard Mille will undoubtedly offer Philip the opportunity to enrich his experience...